




KIOSKO

Emana desconfianza alcalde de Cuautla

:::: El que “ya no sabe cómo caer bien” en Morelos, nos platican, es el alcalde de Cuautla, **Jesús Corona Damián** (PAN), pues trata “de salvar su cabeza” luego de ser videograbado en una reunión con líderes del crimen organizado, junto con su compañero de partido, **Agustín Toledano Amaro**. Nos indican que don Jesús anda pregonando las virtudes del nuevo secretario de Seguridad Pública estatal, **José Francisco Delgadillo Cadena**, y su trabajo para inhibir el desarrollo de la delincuencia organizada, pero don Jesús —nos dicen— ha perdido la confianza de pobladores y autoridades, al grado que los integrantes de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz no lo invitan a las reuniones institucionales. “Más vale prevenir”.



FOTOS: ESPECIAL

Jesús Corona
Damián

Hacen “purga” de subsecretarios

:::: Desde Sinaloa, nos comparten que el secretario de Economía estatal, **Ricardo Velarde Cárdenas** (Morena), hizo ajustes en su equipo y los sacrificados fueron los subsecretarios de Fomento Económico, **Ahuizotl López Apodaca**, y de Promoción y Competitividad, **José Luis Zavala Cabanillas**. Sin embargo, nos indican que ante los rumores, el gobernador **Rubén Rocha Moya** (Morena) tuvo que explicar que don José Luis argumentó que tiene que atender asuntos personales, pero además detectó que estaba molesto desde antes porque pasó de una secretaria a una subsecretaría, mientras que don Ahuizotl quedó fuera porque don Ricardo quiere integrar su equipo y él no está considerado. “Cuentas claras, amistades largas”.



Ricardo Velarde
Cárdenas

Elección en el PRI “al viejo estilo”

:::: Como dicen que “genio y figura...”, nos comentan que en el PRI de Chihuahua la militancia quedó “con mal sabor de boca” (otra vez) con la elección para las dirigencias municipales que se realizó hace unos días. Nos señalan que la diputada federal priista **Graciela Ortiz González** fue acusada de “meter su cuchara” para decidir quién sería nombrado en diferentes comités, pero en el proceso de Ciudad Juárez el joven priista y excandidato a diputado federal **Manuel Dick Alarcón** denunció que como no era cercano a doña Graciela fue desplazado, a pesar de que pagó las cuotas partidistas y cumplió con los requisitos, por lo que varios tricolores no descartan ver a sus compañeros en un futuro cercano como candidatos, pero con otros colores. ¡Auch!



Graciela Ortiz
González